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寒い日が続いています。健康管理にご留意いただきまして春を迎えましょう。 

1月27日（土）に第3回PTA常任委員会が行われましたので、ご報告申し上げます。 

 

【会長より】 

 皆様おはようございます。 

本年も改めましてよろしくお願い申し上げます。先日PTA新年会へ出席頂きました皆様、お疲れ様でした。本当に貴重な

お時間ありがとうございました。 

 さて1月後半に入り寒さが本格化して参りました。各感染症の予防について各家庭、学校側でも対策の程よろしくお願

いいたします。6年生はラストスパートの時期に入りシフトチェンジしております。また各学年は来年度の準備期間に入

り新1年生を迎える準備期間にもなります。PTAの活動についても今期はシフトチェンジして行っている現状です。様々

な活動が正しかったと思い実施して参りました。 

 特に11月の宮松フェスタにおいては保護者の参加はボランティア以外ありませんでしたが、子どもたちの素晴らしい笑

顔が復活して観られたように感じます。来年度はさらなる高台へシフトチェンジして、よりよい学校生活のサポートがで

きるように PTA本部、常任メンバー、先生方とタックを組んで運営して参りたいと考えております。 

 卒業式まであと 51日です。6年生はカウントダウンが始まっておりますので、悔いのない小学校生活が過ごせるよう PTA

として努めて行きたいと思います。 

 本日もよろしくお願いいたします。 

 

【校長より】 

今年度も終わりに近づきました。PTA 役員の皆様・会員の皆様には、行事・係等のお仕事、本校教育活動へのご支援、

本当にありがとうございました。 

2024年の幕開けは、石川県能登半島地震、羽田空港の事故と、大変痛ましい出来事が立て続けに起こり、大変衝撃を受

けました。そして被害に遭われた方々のことを思うと胸が痛みます。一日も早く元の生活が戻りますようお祈りするばか

りです。そして、羽田空港の事故において、全員が無事に脱出できたということに胸がいっぱいになりました。キャビン

アテンダントの方々の的確な判断力に加え、全ての乗客の行動がよかったのでしょう。 

そこで私は、避難訓練の大切さを改めて感じました。日本航空の避難訓練の質の高さ、実践力は素晴らしいものだとい

うことが実証されました。そしてもう一つ。学校で行っている避難訓練の成果もあったのではないかと思います。日本で

は全ての学校が避難訓練を実施しています。今回の良い結果は、日本国民の避難に関する知識、そして小さい頃から身に

ついている避難の仕方が生かされたのでは、と感じました。これからも、避難訓練の大切さを子どもたちに話していきた

いと思います。 

次に、子どもたちにとってうれしいニュースです。大谷選手からグローブが届きました。大谷選手の「小学生に野球を

してほしい。」という志を受けて、全校児童がこのグローブを使ってキャッチボールすることを計画しました。来週から始

めていきます。 

さて、早いもので今年度もあと 2か月と少し。学校は学習のまとめの時期となります。いよいよ締めくくりの行事、卒

業を祝う会、卒業式、修了式を迎えることになります。子どもたちが成長したことを実感できる 3月になるよう、教職員

一同努めて参ります。ご理解ご協力をお願いいたします。 

 

【事務局より】2月／3月の主な行事予定＊予定は変更になる場合があります。宮小ＨＰまたはメールをご確認ください。 

2/ 2：中学校新 1年生一日入学 3/ 1：集金日 

2/ 6：集金日 3/ 4：卒業式練習 

2/ 7：新入生保護者説明会10:00～ 3/15：卒業式前日準備 13:30下校 

2/16：授業参観・懇談会 14:40下校 3/18：卒業式 

2/20：音楽部スプリングコンサート 3/21：給食最終日 13:30下校 

2/22：6年生を送る会（6年生保護者のみ参観可） 3/22：修了式 11:30下校 

2/26～2/29：特別日課13:30 3/25：学年末休業日 
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【各委員会報告】 

体 育 委 員 会 11月：PTAバレー仲ブロック大会案内・選手募集のお手紙を配布。 

11月26日：仲ブロック大会準優勝。 

2月：新入生保護者会にて部員募集の案内を配布予定。 

イ ベ ン ト 委 員 会 11月21日、24日：宮松ボランティアさんと本部の方たちで事前準備を行いました。 

11月 25日：宮松フェスタ当日は、4年ぶりのバザーに近い形で大盛況で宮松フェスタを終える

ことができました。 

11月 28日：宮松フェスタを終えての感想として、先生方、5~6年生の児童、ボランティア対象

にアンケートを実施。次年度の参考にさせて頂きます。 

施 設 委 員 会 特にありません。 

家庭教育学級委員会 11月9日：第 4回講演会と閉講式がありました。 

校 外 委 員 会 12月9日：防犯だよりを発行しました。 

2月中：防犯だよりを発行予定です。 

 

【その他報告】 

 ○本部より 

  ・1/13第3回野田市学校給食運営委員会に出席しました。 

① 来年度の学校給食費について、410 円増額し 4,650 円の予定だが、市が増額分を負担するため、保護者負担は

4,240円の予定です。 

② 食物アレルギー等で学校給食を喫食していない児童生徒にも物価高騰支援を検討中です。 

③第3子以降の学校給食費無償化（千葉県が実施した場合に合わせて実施する方向で検討） 

以上の内容で説明がありました。今回の議事内容は野田市ホームページに掲載されるとのことですので、ご確認く

ださい。 

 

【議事】 

 ○本部より 

  ・令和 6年度 宮崎小学校PTA本部役員候補について、全会一致で承認されました。 

 

【連絡事項】 

 ○会計より 

  ・本年度の締めを行いますので、未請求の委員会さんは早目にお願いいたします。 

○学校より 

 ①来年度から、集金方法を手集金から引き落としにすることを検討をしています。4月から引き落としの準備を始め、

9月頃から引き落とし開始できればと思います。詳細が決まり次第、ご連絡いたします。 

  ②今年度の卒業式も、昨年度同様、PTA会費から卒業生へ一人一鉢のお花を頂きます。 

  

今年度もお忙しい中活動して頂きまして、ご協力感謝いたします。引き続き来年度の活動も、ご理解・ご協力のほどよ

ろしくお願いいたします。 

 

PTA書記 小林・脇山・雪松 


